

Rachel Parenteau

Chouquette

Ma carrière en pâtisserie a débuté avec une étincelle d'intérêt lorsque j'ai travaillé en tant que commis chez Maison Boulud au Ritz. Ce premier contact avec le monde de la pâtisserie a éveillé en moi une passion profonde et une volonté de perfectionner mon art. En 2015, j'ai eu l'honneur d'être diplômée de l'Institut de tourisme et d'hôtellerie du Québec, après un stage de trois mois au restaurant étoilé La Table des frères Ibarboure, en France.

Puis, j'ai eu la chance de travailler au restaurant Toqué!, où j'ai eu le privilège d'apprendre aux côtés de mon mentor, Daniel McGraw. Cette expérience m'a permis d'acquérir une maîtrise technique rigoureuse et un sens du détail qui m'ont été précieux tout au long de ma carrière.

Mon désir de diversifier mes compétences m'a conduit vers la pâtisserie de boutique, et j'ai rejoint Pâtisserie Rhubarbe. Sous la direction de Stéphanie Labelle, j'ai passé quatre années enrichissantes à me perfectionner. C'est à Rhubarbe que j'ai rencontré Olivier Verdot, un chef pâtissier talentueux originaire de Franche-Comté. Son génie créatif et son expertise ont été des atouts majeurs dans notre rêve commun d'ouvrir notre propre établissement. Ensemble, nous avons fusionné nos visions pour donner vie à Pâtisserie Chouquette, créant une harmonie parfaite entre innovation et tradition.

À mi-chemin de mon parcours chez Rhubarbe en 2019, j'ai eu le privilège de travailler chez Patrice Demers, puis à la chocolaterie Lecavalier Petrone. En 2022, Olivier et moi avons concrétisé notre rêve en ouvrant Pâtisserie Chouquette, rue Saint-Jean à Québec. Dès son ouverture, notre pâtisserie a connu un succès fulgurant.

Aujourd'hui, avec une carrière riche et variée, je suis fière de contribuer au rayonnement de la pâtisserie au Québec. Mon parcours témoigne de mon engagement envers l'excellence et l'innovation. Le succès de Chouquette est le reflet du talent et de la passion que nous avons mis dans chaque création,

et je suis honorée de partager cette aventure exceptionnelle avec un partenaire aussi talentueux qu'Olivier Verdot.